

Elles connaissent la chanson

Les "soucoupes volantes"

viennent

revoir la Normandie

Paris, 21. — Dans la nuit de mardi à mercredi, les soucoupes volantes se sont manifestées principalement au-dessus de la Normandie. A en croire diverses personnes, plusieurs engins non identifiés ont évolué durant deux heures. D'un engin violemment éclairé, et posé dans un champ, à gauche de la route de Saint-Valery-en-Caux, s'échappaient des disques lumineux qui prenaient rapidement de la hauteur, pour regagner ensuite leur point de départ. Un cigare volant exécuta le même manège. Deux autres engins aperçus non loin de la falaise de Mers-les-Bains semblaient correspondre par signaux avec le premier groupe. Il faut ajouter que les gendarmes qui ont effectué une enquête sur place n'ont relevé aucune trace de ce mystérieux carrouzel.

Un phénomène un peu semblable aurait été observé au-dessus de Vic-Bigorre par un groupe d'une dizaine d'étudiants qui s'entraînaient sur un terrain de sport. Ils auraient vu quatre disques en formation qui semblaient tourner sur eux-mêmes à grande vitesse.

Plusieurs témoignages ont été recueillis en Alsace. L'un des témoins, Lucien Flesch a aperçu près de Issenheim, un engin sphérique d'environ 8 mètres de diamètre qui stationnait à un mètre du sol. Pris de peur, M. Flesch s'éloigna et regagna son lieu de travail.

A Quebwiller, M. Pierre Ackermann a déclaré avoir aperçu dans le ciel, un disque brillant qui se déplaçait silencieusement à environ 400 mètres d'altitude. Deux collègues ont confirmé cette déclaration.

Une habitante de Soultzwatt, M^{lle} Flock, a déclaré avoir observé hier après-midi un engin de forme allongée qui se déplaçait à très grande vitesse.

Un autre témoignage vient de

la Nièvre, l'autobus Lormes-Nevers se dirigeait vers cette dernière ville lorsque, près de Sazi-Bourbon, le conducteur stoppa et s'écria : « Une soucoupe ». Tous les passagers descendirent et distinguèrent, à les croire, un disque brillant comme de l'aluminium, à 100 ou 200 mètres d'altitude.

Le dernier témoignage est celui d'un facteur de la gare Saint-Pierre la Cour, qui vit dans le ciel un disque répandant des rayons lumineux orange.

LE « NOUVEAU NORD »
le plus fort tirage de la région

Soucoupes volantes format 4 C.V. en Oranie

Oran, 21. — Hier matin, vers 3 heures, M. Gaston Blanquère demeurant à Oran, revenait avec des passagers à bord de son auto. Peu après le village de Jean Mermoz, l'attention des automobilistes fut attirée par une vive lumière venant du sud et qui grossissait rapidement. Un disque lumineux traversa la route au-dessus d'eux, descendit quelques centaines de mètres plus loin et parut prendre contact avec le sol. L'engin avait la grosseur d'une petite automobile. Il se composait d'une coupole supérieure d'où sortait une lumière jaune. La partie inférieure du disque laissait échapper une gerbe lumineuse bleuâtre. Des sortes de phares très puissants balayaient la plaine.

Dix minutes plus tard la luminosité s'affaiblit et l'engin, prenant de la hauteur, s'éloigna rapidement et sans bruit.

Le commissaire de police de Sig, au cours de son enquête, vit confirmer ces déclarations par un fellah d'un douay voisin.